

Comenzó en Ginebra la 43 Sesión del Consejo de la ONU para los Derechos Humanos



Ginebra, Suiza, 24 feb (RHC) La 43 Sesión del Consejo de Derechos Humanos comenzó hoy aquí con un llamado al respeto a la dignidad de todas las personas y al compromiso con la lucha a favor de la equidad y contra la discriminación.

En el segmento de alto nivel del foro previsto hasta el viernes en la sede de las Naciones Unidas, intervinieron el presidente de la Asamblea General de la ONU, Tijjani Muhammad-Bande, el secretario general de la organización multilateral, Antonio Guterres, y la alta comisionada para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, informa Prensa Latina.

Muhammad-Bande convocó con urgencia a garantizar que los habitantes del planeta vivan en dignidad, al margen de sus posturas políticas y condiciones económicas, lo cual consideró crucial para la paz y el desarrollo inclusivo.

La ONU tiene un papel fundamental que jugar en este objetivo, con la participación de toda la sociedad,

subrayó en el evento que reúne a jefes de Estado y de Gobierno, cancilleres y altos funcionarios de países de los cinco continentes.

De acuerdo con el presidente de la Asamblea General, una de las prioridades de la comunidad internacional debe ser proteger a los seres humanos más vulnerables, como los que se encuentran en zonas de conflicto.

La supervivencia de muchas personas depende de cómo actúen las Naciones Unidas en su atención a los pilares paz y seguridad, derechos humanos y desarrollo, opinó.

Guterres advirtió que en el planeta los derechos humanos están bajo ataque, y coincidió con la necesidad de responder sin demora a este desafío.

Recordó que los derechos humanos son una herramienta clave para la existencia de valores como la libertad, la justicia, el empoderamiento de la mujer, la prevención de conflictos y la igualdad.

Se trata de materializar la mayor aspiración de la humanidad, sentenció.

También Bachelet insistió en su discurso ante el Consejo, un órgano de 47 Estados miembros, en la urgencia de emprender acciones.

Vemos casos en los que las respuestas deben ser inmediatas, mientras en otros, entre ellos la amenaza del cambio climático, deben adoptarse medidas permanentes a largo plazo para enfrentarlos, manifestó.

Bachelet abogó por el acceso sin exclusión a la salud, la educación, la protección social, el protagonismo de los jóvenes y el establecimiento de instituciones transparentes.

Afirmó que en un mundo golpeado por las tensiones, la pobreza y las desigualdades, la apuesta debe ser por el combate a la discriminación.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/215156-comenzo-en-ginebra-la-43-sesion-del-consejo-de-la-onu-para-los-derechos-humanos>



Radio Habana Cuba